

Hay una gran cantidad de información dirigido a los hombres lo que se refiere a la disfunción eréctil. A primera vista, esto tiene mucho sentido. El problema es que se experimenta físicamente sólo por los hombres. Sin embargo, no son los únicos afectados por ella. Las mujeres son a menudo las víctimas silenciosas. Cuando esta condición huelgas. La disfunción eréctil puede afectar negativamente tanto a socios y coloque enorme tensión en su relación. Si no se maneja correctamente, podría significar el fin de una asociación o incluso un matrimonio.

Las mujeres tienden a sentirse como la disfunción eréctil de su pareja es su culpa. A menudo creen erróneamente que la incapacidad del novio de su marido o para obtener una erección y / o mantener uno, es

que se les debe dejar de ser atractiva o lo suficientemente bueno. Esto a menudo no es el caso en absoluto. La gran mayoría de los problemas de disfunción eréctil se debe a alguna causa física subyacente. Las condiciones más comunes son la diabetes, presión arterial alta y enfermedades del corazón.

En un esfuerzo para curar “su hombre” Muchas mujeres toman acciones que terminan empeorando las cosas y agotar la relación. Algunas mujeres intentarán vestir sexy o esforzarse más para ser más erótico en la cama. Debido a que la disfunción eréctil no tiene nada que ver con un hombre no pudiendo ser despertado, estos comportamientos suelen causar al hombre a ser más destacó porque siente la presión de realizar y responder sexualmente

cuando él no puede. En consecuencia, se puede llegar a sentirse culpable o avergonzado. En muchos casos, el hombre comienza a separarse y, finalmente, puede dejar de intentar tener relaciones sexuales y puede rechazar a su pareja a causa del miedo a no ser capaz de conseguir una erección. También puede comenzar a retirar.

En respuesta a esta alejándose de su pareja, una mujer puede o bien pulse en el más duro en un intento de excitar o averiguar lo que está “mal” o echa un vistazo a la relación emocionalmente. la autoestima de una mujer cae a menudo en estos casos porque asocian a su pareja de ser incapaz de realizar algún tipo de inadecuación que deben poseer. Cuando empieza a alejarse, ven esto como una

prueba más de ellos no ser digno de ser amado o lo suficientemente atractivo y responder de la misma

Otras mujeres toman un enfoque opuesto y comienzan salpicando sus socios con preguntas y sugerencias sobre cómo mejorar su DE. Mientras que las reacciones al problema pueden ser diferentes, los resultados son a menudo los mismos. La relación se vuelve tensa y fracturada. El hombre se siente mal y también lo hace la mujer.

mujer que están tratando con un socio con disfunción eréctil tienen que entender en primer lugar que la incapacidad de su pareja para tener una erección probable que no tiene absolutamente nada que ver con ellos. En la gran mayoría de estos casos, el problema no es psicológico, sino

física. Para ser completamente equilibrado, el estrés, la depresión y la ansiedad pueden causar disfunción eréctil, pero esto normalmente no es la causa. Sin embargo, si lo es, es importante para una mujer para alentar a su novio o esposo para obtener ayuda. Si el problema no es psicológico de una mujer también debe hacer todo lo posible para asegurarse de que su pareja ve un médico y obtiene un examen físico completo.

En el ínterin, mientras que la medicación y los tratamientos están surtiendo efecto, las mujeres deben discutir las formas con su pareja sigan siendo íntimo incluso si no incluye tener relaciones sexuales. Estas discusiones deben tener lugar fuera de la habitación cuando sea posible y no en el medio de un intento fallido de tener

relaciones sexuales. Si una mujer reconoce que la incapacidad de su pareja para tener una erección o mantener uno no es su culpa y que la disfunción eréctil es una condición que afecta a casi todos los hombres con el tiempo, ella será capaz de seguir para sentirse bien acerca de su auto y, posteriormente, de manera adecuada apoyarla compañero.

[Source](#) by [Nehal Abidi](#)